Ignacio Mier negó dejar su cargo para buscar a la gubernatura de Puebla

El coordinador de Morena en la Cámara de Diputados hablo sobre las acusaciones a Santiago Creel Miranda

Por Mariana García



El líder de Morena en la Cámara de Diputados buscará una gubernatura (Twitter/@NachoMierV)

Luego de levantar la mano para buscar la gubernatura de Puebla, **Ignacio Mier Velazco** negó pedir licencia a su cargo público para incursionar en los procesos de selección del **Movimiento de Regeneración Nacional (Morena)** rumbo a las elecciones del 2024.

Esto luego de que le fuera cuestionado sobre las distintas peticiones que Morena le ha mandado a **Santiago Creel Miranda**, presidente de la Cámara de Diputados, para separarse de su cargo luego de haber sido registrado oficialmente como aspirante a la candidatura presidencial de los partidos de oposición.

El legislador indicó que, a diferencia de su compañero, su cargo en la Jucopo "no se maneja presupuesto", por lo que no podría ser utilizado para el beneficio de sus eventos, caso contrario a su compañero de Cámara e integrante del Partido Acción Nacional (PAN).



El aspirante a la candidatura presidencial del Frente Amplio por México, Santiago Creel. Foto: Cámara de Diputados

"El caso de él si podría haber algunos elementos, porque en la Mesa Directiva sí tiene presupuesto (...) él tiene bajo su dirección la comunicación, y **ahí ésta la molestia de los diputados pues está utilizando la Mesa Directiva, el presupuesto,** para promoverse, los tiempos, lo contratos que tiene la Mesa en materia de comunicación en materia personal", destacó el legislador.

Aunado a esto, Mier Velasco aseguró que está enterado de las diversas denuncias de su bancada sobre el tema, no obstante, indicó que la separación de Santiago Creel a su cargo es una medida que solo puede ser tomada por el legislador.

"A Santiago Creel lo eligió el Pleno de la Cámara de Diputados y sólo el Pleno lo puede remover, será una decisión personal de Santiago Creel y él lo sabe, no creo que le esté haciendo al tío Lolo, que él puede pedirle a la **Mesa Directiva**, conforme a lo que establece la ley nombrar entre las vicepresidentas, que serían la del PAN, quien concluya el mes y medio que le queda como presidenta de la Mesa Directiva", destacó.

Ignacio Mier negó dejar su cargo para buscar a la gubernatura de Puebla - Infobae